



ACREDITACIÓN INTERNACIONAL POR 5 AÑOS

Obtuvo Programa de Estudios de Economía.

Pág. 6-7

Ingeniería
Civil celebró
legado



Inicia el
transporte
universitario



Pág. 2

Pág. 5



Ingresá a: www.unsa.edu.pe

Síguenos en:





La Facultad de Ingeniería Civil de la UNSA celebró 41 años de enseñanza e investigación al servicio del desarrollo regional y nacional. Su decano, Dr. Fernando Enciso, destacó la formación integral que brinda la facultad, cuyos egresados lideran proyectos de infraestructura en Perú y el extranjero. Reconoció también el compromiso de los docentes, el trabajo del personal administrativo y el protagonismo de los estudiantes en la vida académica.

Durante la sesión solemne se anunciaron importantes proyectos para 2025, como el inicio de programas de posgrado y la apertura de un laboratorio BIM, que fortalecerá la formación



○ Dr. Fernando Enciso Miranda, decano de la facultad.

[Leer nota completa](#)



BIM MEJORA OBRAS Y EVITA FALLAS



La incorporación de la tecnología BIM en la formación universitaria busca transformar la forma en que se desarrollan los proyectos de infraestructura en el país. Esta herramienta digital permite anticipar errores de diseño, optimizar tiempos y reducir sobrecostos. Los estudiantes de pregrado y posgrado de dos facultades Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa (UNSA) son los beneficiados con estos laboratorios especializados, donde trabajan con equipos valorizados en S/25 000 cada uno. Estas estaciones de alto rendimiento, adquiridas mediante un proyecto

del Gobierno peruano, permiten modelar estructuras complejas en tiempo real con gran nivel de detalle.

La UNSA ha implementado esta metodología en Ingeniería Civil y una segunda facultad, como parte de su compromiso con la calidad educativa y la innovación. El decano, Mag. Fernando Enciso Miranda, destacó que el uso de BIM se extenderá a proyectos reales desde 2025 y permitirá apoyar a entidades públicas a través de convenios. Esta apuesta fortalece la transparencia en las obras públicas y prepara profesionales más capacitados y competitivos.

[Leer nota completa](#)



VELADA ARTÍSTICA POR LOS 78 AÑOS DE UPACDR

La UNSA celebró el Día Internacional del Arte y el 78º aniversario de la Unidad de Promoción de Arte, Cultura, Deporte y Recreación (UPACDR) con una velada artística. En el evento se rindió homenaje a los profesionales que fomentan el arte y la cultura en la casa universitaria.

El profesor Leoncio Barrenechea Montesinos, director artístico de la Tuna Universitaria San Agustín, ofreció una reseña histórica.

El jefe de UPACDR, Berly Zúñiga Carpio, recibió un reconocimiento del GRA, y la Dra. Lilia Calderón Núñez, directora de Bienestar Académico de la UNSA, felicitó a la unidad por su aniversario. También se realizó un sentido homenaje póstumo a personal de la UPACDR. En tanto que el acto artístico contempló música, danza y teatro.

[Leer nota completa](#)



TRANSPORTE UNSA MEJORA ACCESO

El primer día del servicio gratuito de transporte universitario permitió que cientos de estudiantes llegaran puntuales y seguros a sus clases. Las unidades comenzaron sus recorridos desde las 6:00 a. m., cumpliendo dos rutas estratégicas hacia el cono Norte y el cono Sur, priorizando sectores con menos acceso a transporte público. La jornada cerró a las 9:00 p. m., cubriendo avenidas principales. Además de evitar retrasos, muchos alumnos destacaron la comodidad y la protección que sienten al viajar en buses institucionales, especialmente al portar laptops o materiales costosos.

La Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa (UNSA) ratifica con este servicio su compromiso con la equidad en el acceso a la educación. Estudiantes como Joan Villanueva, de Ingeniería Civil, señalaron que el tiempo de traslado se optimiza, lo cual mejora su rendimiento. Para Yoselin Silva, de Química, la difusión clara de rutas en redes sociales facilitó el uso eficiente del transporte. Esta acción institucional también contribuye a aliviar los gastos de la comunidad estudiantil.

[Leer nota completa](#)





ECONOMÍA LOGRA ACREDITACIÓN

El Programa de Estudios de Economía de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa (UNSA) obtuvo la acreditación internacional otorgada por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) de México, reconociendo la calidad académica y de enseñanza que se imparte. La entrega oficial se realizó en el Paraninfo Arequipa con la presencia de autoridades universitarias, docentes, estudiantes, personal administrativo y representantes virtuales de CIEES. El decano de la Facultad de Economía, Dr. Edwin Béjar Zea, destacó que este reconocimiento es fruto del compromiso institucional con la excelencia.

[Leer nota completa](#) 



• Dr. Edwin Béjar Zea, decano de la facultad.

85 AÑOS DE RADIO UNIVERSIDAD UNSA

Con 85 años de historia, Radio Universidad reafirma su papel como una de las emisoras más emblemáticas del sur del país, al servicio de la cultura, el pensamiento crítico y el compromiso social. Sus inicios se remontan a 1933, aunque fue oficializada en 1940. Desde entonces, ha sido un puente entre la academia y la ciudadanía, difundiendo música, análisis y educación. Su debut incluyó charlas académicas y la participación de intelectuales como José E. Suárez Polar y Alberto Guillén.

A lo largo de las décadas, enfrentó desafíos como el cierre en los años setenta, pero también protagonizó hechos claves, como su enlace radial tras el terremoto de 1960. Referentes como Jorge Cornejo Polar y Gustavo Quintanilla forjaron su identidad. Hoy transmite en los 980 KHZ de AM, desde la Ciudad Universitaria, con contenidos que siguen promoviendo valores educativos y culturales. Radio Universidad mantiene viva la misión de conectar el conocimiento con la sociedad, como parte esencial de la UNSA.

[Leer nota completa](#)



Transmite en los
980 KHZ de AM

COMUNICACIÓN UNSA INICIA PRÁCTICAS

Estudiantes de la Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación de la UNSA iniciaron sus prácticas preprofesionales con una ceremonia simbólica en la que recibieron gafetes de identificación. El acto se realizó el lunes 14 de abril en el auditorio José Linares Bezold y marcó un momento clave en el tránsito al ámbito laboral. La directora, Dra. Vanessa Oviedo, destacó la importancia del compromiso, la presentación profesional y el sentido de pertenencia con su Escuela y la universidad.

Durante la actividad, los estudiantes Brahaján Pari y Brandon Yucra, representantes de la Promoción Willakuna,

ofrecieron mensajes de gratitud y destacaron el esfuerzo conjunto con docentes, compañeros y familiares. Los docentes Viviana Barreda y Robert Silva brindaron orientación sobre ética, responsabilidad y proactividad como claves del éxito profesional. También asistieron autoridades como el Dr. Dionicio Arias y el decano Dr. Carlos Aguilar. La ceremonia concluyó con la entrega de gafetes, en medio del reconocimiento y emoción de los familiares presentes.

[Leer nota completa](#)



UNSA SALUDA A CRISTO DE LA CARIDAD

